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PROTOKOLL  

Der 6. Jugendbeiratssitzung im Jahr 2019 vom 13.06.2019 

 

 

 

1. Formalia 

 
 Überprüfung von Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

 
o Mitglieder: 

 Kevin Meyer 

 Riccarda Brockmeyer 

 Jannik Welp 

 Bahar Yildirim 

 Noel Assmus 

 Rike Lewedag 

 Alida Mutlak 

 Joshua Machnitzke 

 

o Anwärter: 

 Keine 

 

o Der Jugendbeirat ist somit beschlussfähig. 

 

Zusätzlich vom Jugendzentrum: Thomas Brümmer 

 

 

2. Aktuelles & Berichte 

 

 Brunnenfest 

 

o Schichtenliste wird noch einmal herumgegeben 

o Letzte Absprachen für Samstag werden getroffen 

 

 Bürgermeistersprechstunde 

 

o Neuer Termin steht: 14.08.2019 – 10:00 bis 12:45 Uhr 

o Anmeldungen laufen ab Morgen (14.06.) über das Ferienprogramm des 

Jugendzentrums 

o Treffpunkt für die Aktion ist die Verwaltung 

o Begleitpersonen werden in der nächsten Sitzung festgelegt 

 

 



 

 

 Pausenhof an der Grundschule Intrup 

 

o Schilderung der Problematik 

 Die Nutzung des südwestlichen Pausenhofes der Grundschule Intrup ist im 

Moment nach 16 Uhr untersagt 

o In Absprache mit Vorstand und Jugendzentrum wurde im Namen des Jugendbeirates 

bereits ein Antrag zur Prüfung der Nutzungszeiten eingereicht, da das Thema sonst 

erst nach dem Sommer hätte beraten werden können 

 Anmerkung: Im Jugendbeirat besteht der Konsens, dass die Kinder und 

Jugendlichen in der Lage sein sollten, diese Fläche als normalen Spielplatz 

nach der Schule zu nutzen. 

 Der Antrag wird bereits am 19.06. im Fachausschuss Soziales, Generationen, 

Sport beraten. Die Verwaltung erachtet eine Angleichung der Zeit auf 20 

Uhr ebenfalls als sinnvoll. 

 

 FSJ im Jugendzentrum 

 

o Ein Bewerber für die FSJ Stelle, die den Jugendbeirat begleitet, wurde gefunden. 

 

 

3. Kinobus 

 

 Die letzte Fahrt konnte nicht stattfinden, da leider keine Begleitpersonen Zeit hatten die Fahrt 

zu begleiten. 

 

 Beratung über Fortführung des Kinobusses im 2. Halbjahr 

o Blick ins Protokoll der letzten Sitzung / Besprechung der bereits gemachten 

Vorschläge 

o Es wird über Mittelwege oder Kombinationen der einzelnen Ideen diskutiert. 

o Anschließend an die Diskussion wird ein Beschluss über das Konzept und die 

Fortführung des Kinobusses gefasst. Dieser lautet wie folgt: 

 

 Der Jugendbeirat beschließt, dass die vier noch ausstehenden Fahrten des 

Kinobusses aufgrund der mangelnden Teilnehmerzahlen für Kinder 

zwischen 6 und 12 Jahren ausgerichtet werden sollen. Dazu soll folgendes 

am bestehenden Konzept verändert werden:  

 Kinder ab 6 Jahren dürfen den Kinobus nun nutzen.  

 Kinder unter 12 Jahren müssen sich vor der Fahrt anmelden.  

 Kinder unter 12 Jahren haben ein Vorrecht auf einen Platz; Ältere 

dürfen aber nach wie vor mitfahren.  

 Die Kinder zahlen bei der Anmeldung 7€; die restliche Summe des 

Kinotickets soll übernommen werden.  

 Anstatt einer freien Filmwahl sollen ein bis zwei Filme konkret 

beworben werden.  

 Die kommenden Fahrten sollen nicht mehr fest am 2. Samstag eines 

Monats stattfinden, sondern flexibler sein. Daher bekommen der 

FSJler und das Jugendzentrum den Auftrag zu prüfen, welche 

alternative Fahrtzeit und welches Kino sich für die neue Zielgruppe 

anbieten. Zur Auswahl stehen dabei Freitagnachmittage und 

Sonntage. 

 Zur nächsten Sitzung werden Terminvorschläge eingebracht, die 

dann beschlossen werden. 



 

 

 

 Der Beschluss wird einstimmig angenommen. 

 

 

4. Mondscheinkino 

 

 Bericht über Stand der Dinge 

o Technik, Verpflegung, Werbung, etc. 

 Beratung über Vorprogramm 

o Suche nach Livemusiker gestaltet sich, aufgrund der begrenzten technischen und 

finanziellen Möglichkeiten schwierig. 

o Rike fragt noch einen Kontakt an. 

o Sollte es bis zum 26.06. (Treffen der großen Mondscheinkino Arbeitsgruppe mit allen 

Partnern) keine feste Zusage von einem Künstler geben, wird auf ein 

Abendprogramm verzichtet. 

 

 

5. Verschiedenes 

 

 Information aus dem Vorstand 

 

 Umfrage 

 

o INSO Institut angefragt  bisher noch keine Antwort 

 

 Veranstaltungshinweis von Rike 

 

o 2ogetherLand 

 Veranstalter ist die Bertelsmann Stiftung 

 Thema ist Diskussion über Soziale Ungleichheit 

 Bei Interesse melden unter: https://2getherland.de/de/startseite/ 

 

 

6. Ausblick 

 

 
 Nächste Sitzung:    11.07.2019 um 18:15 Uhr im Jugendzentrum

    

 

 

 

 

_____________________      _____________________ 

(Unterschrift der/des Vorsitzenden)   (Unterschrift der/des jeweiligen Protokollierenden) 

https://2getherland.de/de/startseite/

